



EL GEORGES :

"DES CHOSES FOLLES est la chanson que nous avons écrit pour lever les équivoques sur le Rap Chrétien.

Critiqué à cause de la virilité dont il est emprunt, le rap chrétien s'est vu être considéré pendant des années comme étant le style de musique le plus controversé de la chrétienté.

Au travers de ce chant que j'ai eu l'honneur de faire en featuring avec ma soeur RMut et mon frère Bigty, nous nous sommes tus et avons laissé Dieu donner, par notre canal, son avis quant à l'authenticité de ce genre musical.

Concept tiré de 1Corinthiens 1:27 où l'apôtre Paul dit :

" Dieu a choisi les CHOSES FOLLES du monde pour confondre les sages, Dieu a choisi les choses faibles du monde pour confondre les fortes".

#HappyPeople2019

Les playlists d'Aurélien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



99 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com